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Conseil Communautaire CCV du 18 mars 2021 

Le point principal a été le vote du budget 2021 qui s’inscrit dans la continuité 

des budgets précédents. 

A relever également les dossiers économiques présentés : 

- Requalification d’ensemble, aménagement et extension des parcs 

d’activités économiques de la Communauté de Communes du Vallespir, 

- Projet de réhabilitation du bâtiment Ste Marguerite à CERET pour 

accueillir l’entreprise Cap Dona, 

- Accompagnement à la mise en œuvre du schéma de 

développement touristique du Vallespir et positionnement marketing du 

territoire. 

 

 

Conseil Municipal du 24 mars 2021 

La séance a débuté avec la présentation du rapport d’orientation budgétaire qui 

a présenté les résultats des années précédentes avec un esprit quelque peu 

critique ce qu’on peut regretter car certaines remarques ne sont pas justifiées ; 

ont été également présentées les perspectives de la nouvelle municipalité : à 

suivre … 

Autres points abordés : 

- Bail entre commune de CERET / propriétaire du château d’Aubiry 

pour la location du parc et convention commune de CERET / CCV avec 

l’association organisatrice du festival Les Déferlantes = le groupe CERET 

ENSEMBLE a rappelé qu’il était favorable à ce projet mais pas à n’importe 

quel prix d’autant que les collectivités vont être très sollicitées pour les 



aménagements, l’entretien, les accès… et le versement annuel d’une 

subvention de 265 000 euros par la communauté de communes. Or 

aucun budget prévisionnel n’a été présenté. 

Par ailleurs aucune d’étude d’impact pour le territoire que ce soit au plan 

financier ou environnemental n’a été menée, ce qui est complètement 

anormal et nous l’avons dit. 

Pour toutes ces raisons, nous nous sommes abstenus lors du vote. 

- Bail commercial avec le magasin NETTO , après travaux, et 

ouverture le 20 avril 2021 = enfin ! 

- Tarifs salle de l’Union : nous avons voté pour, en signalant que 

n’étaient pas prévues les locations aux associations organisant des 

spectacles non payants. A suivre. 

- Tarifs pour occupation du domaine public. 

- Communication sur le déroulement de l’enquête publique 

concernant le Plan Local d’Urbanisme : forte participation des cérétans. 

- La séance s’est achevée avec l’intervention de M. GARCIA qui a 

présenté une vidéo sur ses projets concernant l’organisation du festival 

Les Déferlantes au Château d’Aubiry : projet très ambitieux…à suivre. 


